

Forums pour les consommateurs

# Cocaine

Par Kenek Posté le 26/06/2024 à 11h10

Bonjour à tous, je suis dépendante à la cocaine depuis 3 ans.  
Avant je prenais plaisir à consommer et maintenant plus rien.  
J'en ai besoin mais pourquoi je n'ai plus de plaisir tout d'un coup ? Que se passe t'il ?  
Merci de votre aide

## 4 réponses

---

Hupsa - 03/07/2024 à 03h19

C'est l'accoutumance.  
Remarque tu que les quantités que tu achètes augmente ?  
As tu le sentiment qu'il en faut plus qu'au début pour une trace, une soirée ?  
Est ce que tes fréquences de consommation se resserrent ?

Ton cerveau développe une tolérance, réduisant ainsi l'effet initial de la cocaïne.  
Avec la cocaïne, il n'y a pas de seuil d'accoutumance. Ce sera de pire en pire jusqu'à l'overdose.

Je dirais qu'avec le craving, c'est un des symptômes les plus alarmants quand à ton niveau de dépendance.

Je ne sais pas à où tu es mais je t'invite à stopper ta consommation. Si tu n'y arrives pas, alors essaie de réduire en faisant des pauses et observe si tu reprend le contrôle. Si là aussi tu n'y arrives pas, alors il vaut mieux te faire aider par des professionnels car tu es belle et bien dedans.

Je vous souhaite à tous d'en sortir. C'est un véritable fléau qui a ruiné ma vie.  
J'étais tellement responsable et anti drogue que je n'y croyais pas... jusqu'à ce que je comprenne. Trop tard malheureusement.

Courage à tous.

Kenek - 03/07/2024 à 22h55

Merci pour ses informations Hupsa  
Prends soin de toi

Missgaelle - 06/07/2024 à 01h20

C'est en effet l'accoutumance.

Ceci dit, ça dépend aussi beaucoup de la qualité du produit

Je commence depuis 15 ans et je peux te dire que certaines prises me font encore vraiment plaisir

L'autre truc c'est quand tu arrives à ne pas en prendre pendant un moment (tout dépend de ta conso)

En gros, si tu te prives, que tu te sens frustré, ta prise suivante va être top bonne

J'ai bien conscience que ma réponse n'est pas idéale

Bien sûr, avec de chercher à retrouver le plaisir il faut surtout chercher à arrêter

Je commence ce travail, une bonne grosse montagne à gravir...

Bon courage à toi

Kenek - 10/07/2024 à 00h23

Merci infiniment pour tes conseils missgaelle

Bon courage à toi